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関係者の声

　役員の声　

副理事長　阿久津　守
　私は町役場職員として、昭和60年に古河総和広域シルバー人材センターの設立準備事務に携わっ
たことを回想しています。当時、少子高齢化に伴い確実に高齢社会に向かうことになるとの懸念か
ら、高齢者の「生きがいづくり」と「活躍の場の確保」を目的として設立準備を命ぜられたことが
昨日のように思い出されます。そうした中、年月が過ぎここに40周年を迎えられたことは、何よ
りも会員皆さまのご理解・ご協力と歴代役員の皆様の経営努力の賜物と確信し、ここで改めて感謝
と敬意を表する次第でございます。
　結びに、当センターの健全な運営にあたっては行政支援、企業や市民の皆様のご依頼があってこ
そ事業が成り立ちますので今後とも引き続きご支援をよろしくお願いします。

常務理事兼事務局長　中川　浩
　昨年４月に当センター事務局長を拝命致しました。大役を仰せつかり身の引き締まる思いと同時
に、歴代役員の方々の経営努力とご苦労に、この場を借りて深く感謝の意を表したいと思います。
　事務局長の役割は、会員はじめ理事長並びに役員の皆様から委任された業務について、安定かつ
持続可能な運営を求められているものと捉えております。
　日々の仕事を堅実にこなしつつ、目まぐるしく変化する社会情勢を見極め、時代に対応した運営
方法を提案してまいりますので、今後ともご指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い申し上げます。

理事　岡安　光雄
　お陰様で設立40周年の節目を迎えることができ、古河市をはじめ関係機関のご指導、ご支援に
厚くお礼申し上げます。また、市民や地元企業のお客様のご愛顧と、会員の積極的な就業に感謝申
し上げます。振り返れば、理事として５期９年経営に携わってきた中で、コロナウイルス感染症に
よる経営危機を、役員・職員一丸となって乗り越えられたことが最大の成果だと思っています。今
後は山積する課題を後進に託し、古河市シルバー人材センターを後方から支援させていただきます。

理事　山中　シヅ子
　働くことを通して生きがいを得て会員の皆様が会員であることを誇りに思える魅力あるシルバー
人材センターを目指しこれからも取り組んでいただきたいと思います。

理事　蛭田　廣子
　私はシルバー人材センターに入会して12年目を迎え、まだ現役で施設の清掃の仕事をしていま
す。入会してから沢山の友達が出来、食事に行ったり旅行にも行きました。今年はシルバー一泊旅
行を期待しています。また皆様に会える日を楽しみにしています。
体に気をつけて頑張っていきましょう。
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理事　生沼　輝男
　シルバー人材センターが昭和60年に設立され、会員さんが就業を続け40周年を迎えましたこと
おめでとうございます。私もその間、センターの事務局長を務め、現在会員として約７年、ネーブ
ルパークで５年就業し理事として３期目になります。現在、広報委員として月１回の委員会に出席
し毎月号のかわら版かがやきの内容検討をしています。
　これからもセンターを取り巻く様々な環境の変化があり厳しい状況下になりますが「自主・自
立・共働・共助」の理念に基づき、会員の皆さんが積極的に事業へ参加されることを期待します。

理事　柴﨑　勇吉
　いわゆる団塊の世代が60歳定年を迎える時代の社会保障制度を予見し高齢者の健康増進と地域
社会貢献活動の推進という理念のもと、国策としてシルバー人材センター制度が創設されて半世
紀。私は、古河市シルバー人材センターが40年を迎えた今日まで多くの会員、関係者の皆様の献
身的努力によって輝かしい発展を遂げられましたことに敬意を表します。会員の一人、団塊の世代
の一人として、激変する雇用環境や経済情勢の変化に適応する古河市シルバー人材センターを目指
して少しでも貢献していければと思います。

理事　小松﨑　弘司
　令和３年度理事就任から３年が過ぎようとしていますが、新型コロナウイルス感染拡大の渦中で
もあり、役員としてなすすべもなく時間だけが経過した中での活動でした。シルバー人材センター
は、高齢者の就業確保を目的としていますが、公益法人として黒字化できない運営をしなければな
らないため、市の貸付金や補助金等が重要になり行政の支援が不可欠です。役員一丸となり努力し
ていますが、行政としても高齢者の雇用確保に目を向け必要な処置を講じていただき、益々発展す
ることを望みます。

理事　安喰　弘司
　シルバー人材センター理事就任して２年半が過ぎ、安全パトロールを通してシルバーの事故が多
いのには驚きました。常に注意喚起の徹底を促し、事故防止に努め会員の永い信頼と就業に役立て
られます事が目標です。

理事　落合　美代子
　シルバー人材センターの理事として３年目になり、衛生委員会で活動しています。会員さんの安
全と健康を守るため、派遣先の巡視をしています。その度に目にするのは明るく元気に働く会員さ
んたちの姿です。これからも会員の皆様が安全な環境の中で生き生きと輝けるよう尽力してまいり
ます。会員の豊富な知識や経験は、きっと経済社会や地域の中で貴重な役割を果たすことと思いま
す。
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理事　鈴木　みどり
　シルバー人材センターに入会して２年目ですが、生きがいづくりとしてこの先も可能な限り働く
ことを通じて社会への関りを持ち続けたいと思っております。年を重ねていくことで経済的な不安
や人との交流がなくなる不安を感じますが、会員になったことで楽しくやっていけそうです。

理事　知久　文雄
　ある日、所要のためセンターで16時に打ち合わせをしていた。まもなくして会員が今日の作業
の就業報告書を提出に事務所へ帰ってくる。さぞかし疲れた表情を見ることになるだろうと思って
いたがとんでもなかった。意気揚々と帰ってくる姿は一日の仕事をはたした達成感なのか充実感あ
ふれる満ち足りた面々ではないか。一方でセンター職員はねぎらいの言葉で迎える。こんな光景が
日々40年も続いてきたのかと思うと感動を抑えきれなかった。
　私もシルバー人材センターの会員となり働くこと10年。昨年、古希を迎えた。今は人生100年と
言われだした。「型は古いがシケには強い。」この車も年式は古くなってきたがエンジンはかかる。
これからもアクセルに託してもうひとっ走りだ。

監事　勝　広二
　40周年記念誌発行おめでとうございます。
　古河市シルバー人材センターは、昭和60年設立され、39年経ちその間３地区の合併と歩まれた
のではないかと思われます。最近は、会員の減少・事業量の減少等課題がありますが事務局と一体
になり尽力を尽くしていきたいと思います。

監事　秋山　啓史
　「老いるショック」シルバー人材センターに入会して早12年！
　1970年代体験したオイルショック、今では「老いるショック」身体は思う様に動かず、目はか
すみ、耳は遠くなり、しわも白髪も増えたが、でも気持ちは前向き。
　これからが人生の「集大成」！！地位も名誉も要りません。
　世の中に役立つことを目指してシルバー人材センターとこれからも頑張ります！！

相談役　秋山　康俊
　設立40周年おめでとうございます。
　私は、2014年から2022年まで４期８年間、理事長として「会員第一」を心がけ、精いっぱい務
めさせていただきました。しかし、シルバー関連の制度改革やコロナ禍などが重なり、厳しい運営
が続いたことが思い出されます。会員あってのシルバー人材センターです。
　理事長をはじめとする役員の皆様が一致団結して、厳しい時期を乗り越えて益々発展することを
期待しています。



36

関係者の声

　発注者の声　

三桜工業株式会社古河工場　様

　公益社団法人古河シルバー人材センター設立40周年及び公益法人移行10周年

という記念すべき節目を迎えられましたことを心よりお祝い申し上げます。

　長年にわたり、弊社の美化活動や生け花・花壇の手入れなどに携わっていただ

き感謝申し上げます。

　また、職人さんの丁寧で確実な仕事ぶりにはとても助けられました。

　これからの会員皆様のご健康とご活躍を心から祈念申し上げます。

金蔵院住職　下河辺祐誠　様

四十周年おめでとうございます。

　シルバー人材センターが発足した年、私は三十才でした。当時はまだ老後につ

いての関心はありませんでしたが、シルバー発足のことは覚えています。サラ

リーマンだった私にとって高齢者雇用促進という趣旨が、これからは年金が減っ

てゆくというメッセージに思えたからかもしれません。

　それから四十年がたち住職として毎日を過ごしている中で、シルバーさんは無

くてはならない存在になっています。境内の草取りをお願いしているからです。

草取りは住職にとって重要な仕事ですが、境内をくまなく除草するのは大変で

す。除草剤や刈払機など色々とやってみましたがどれも満足できる結果にはなり

ませんでした。そこで十五年ほど前から月に二回、定期的にシルバーさんの応援

をお願いしています。結果はすぐに現れました。どんどん境内がきれいになって

ゆくのです。今は「シルバー」ということばに四十年前とは全く異なる響きを感

じています。

　様々なところで活躍しているシルバーさんは年季が入った方々の集団であり、

社会の基盤を支える大きな力となっていると思います。つまりいぶし銀であり、

若い人以上の結果が出ている気もするこの実力と成果はもう少し評価されても良

い気がします。事務局の皆さんも大変でしょうが更なる発展を祈念申し上げます。
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株式会社ケーピープラテック関東工場　様

　40周年記念おめでとうございます。

　弊社からは定期的に除草作業をお願いしており、いつも細やかな所まで丁寧に

作業して頂き、とても感謝しております。

　今後とも変わらずにご協力頂けますよう、宜しくお願い致します。

セメダイン株式会社研究開発部　様

　朝の元気な挨拶から始まり、毎日お一人で黙々と清掃のお仕事をしている姿

はとてもシルバーさんとは思えないほどパワフルです。

　細かなところまで気を配ることができ、業務以外にも従業員とのコミュニケー

ションも大切にしてくれています。

　職場が明るいのはこのようなお心遣いがあってのことだと思っています。

感謝の気持ちでいっぱいです。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

古河市役所　都市計画課　様

　古河市シルバー人材センター様には140を超える公園の適正な管理に、永年に

渡りご尽力いただいてまいりました。

　会員の皆様の豊富な知識と経験により、公園利用者が安心して利用できるよ

う、トイレや広場の清掃、グラウンドの芝刈り、樹木の剪定に至るまで、様々な

作業を安全かつ丁寧に行っていただき、おかげさまで、公園内の適切な景観や植

生の保持にご貢献をいただいております。

　今後とも、高齢者の皆様がいきいきと働く、活力ある地域社会へのご貢献を期

待するとともに、貴センターの益々のご発展と会員の皆様のご活躍をご祈念申し

上げます。
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　地域班長の声　

古河地区　服
はっとり

部　三
さぶろう

郎さん

【入会のきっかけ】
　ショッピングセンターに行くと、そこで仕事をしている旧友と
出会った。「今、シルバーセンターに入って仕事をしている」と
楽しそうに話してくれた。生き生きとしたその姿を見て、自分も生きがいのある
時間を過ごしたいと思いました。

【就業内容】
　福祉の森会館での受付業務を約７年勤めました。見回りのマニュアルを作り、
一緒に働いている会員とコミュニケーションをとりながら機械トラブルなどの対
応もしてきました。

【地区長・班長として】
　古河西地区の範囲は広く担当している班の会員数も多いので、配付は大変な時
もありますが、班の皆さんとお顔を合わせられる良い機会だと思い、続けさせて
いただいております。
　これからも会員が増え、活気のあるシルバー人材センターになることを期待し
ています。

総和地区　横
よこやま

山　岑
みねお

男さん

【入会のきっかけ】
　65歳で定年。その後、家でじっとしているのではなく、体を
動かして新しいことにもチャレンジしてみたいと思い入会しまし
た。

【就業内容】
　ミドリ安全の倉庫でのピッキング作業。品物を伝票通りに揃えていきます。
種類が多く、中には重いものもあり、以前、経理の仕事に従事していた自分には
大変な作業ではありましたがとても新鮮な仕事でした。

【シルバーに入会して思ったこと】
　他の人の仕事は楽に思えるものだが、現場での仕事を経験し大変さを実感しま
した。また仕事を通じて良い人間関係が築けたことはとても大きなことです。
　仕事とは１．人　２．物　３．お金　で、成り立っている。だからどこへ行っ
ても、まず人間関係を大切に。あとから物とお金はちゃんとついてきます。
これからも人と人の繋がりを大切に一緒にシルバーセンターで頑張りましょう。
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　会員の声　

古河地区　戸
とやま

山　悦
えつこ

子さん

　60歳の時に長年勤めた職場からの転職を考えシ
ルバーさんにも聞いてみようかな、くらいの軽い気
持ちで訪ねてみました。シルバーさんのイメージは
「草取りをお願いする所」くらいの認識しかありませんでした。
　登録をして手続きをすませると、間もなく中学校の用務員の募集があり、応募
したところ運よく採用してもらえ、現在に至ります。
　仕事は室内外の清掃、給食準備の補助などをしています。生徒の皆さんの元気
な声を聞きながらの１ヶ月10日程の就業は私にはちょうど良い内容でした。
　会員になってから、さまざまな企業さんからの求人、職種もいろいろで沢山の
会員が活躍していることを知りました。年齢も60代、70代、80代と元気に働い
ていることもわかり、サラリーマンを退職した主人も公民館の受付業務に就いて
います。
　先輩方の活躍をみて、私もまだまだ頑張ろうと元気をもらっています。
　まずは健康第一で！！
※学校作業員として現在も元気に就業中

古河地区　茂
しげた

田　良
りょうすけ

助さん

【就業内容】
　植木剪定

【入会の動機】
　30歳頃から盆栽が趣味だったので定年後はシルバー人材センターに入って植
木の手入れでもやって行ければと思っていました。

【仕事への思い姿勢】
　シルバー会員になって最初の仕事は平成17年　７月トモヱ乳業でした。仕事
は２人作業で相手方に恵まれて10年。その後６年間は１人作業になりました。
暑い日、寒い日もあり仕事は大変ですが依頼者に『きれいになって良かった、来
年もお願いします』と言われると疲れも吹き飛びます。

【最後に】
　シルバー人材センター40周年おめでとうございます。健康で安全第一に作業
をして、少しでも長くお世話になりたいと思います。
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総和地区　舘
たての

野　昇
のぼる

さん

≪古河市シルバー人材センターの会員になって≫
　自分が定年退職してから、どんな世界で日々の生活活動をし過
ごせるかいろいろ考えてみた。その一つにボランティア的な仕事
と聞いていた「シルバー人材センター」があると知り考えてみた。でもなぜか
「シルバー」と言う名称が気になり、スッキリした気持が持てなかったのが事実
であった。それも従来の会社での経験から離れた社会での交流も大事であると考
え、古河市シルバー人材センターに入会させていただきました。働き場所も見つ
かり、今までにまったく経験の無いピアノに関する作業でしたが、先輩から指導
をしていただき順次マスターし、自分なりに作業方法の手順、改善を重ねピアノ
の美しさに益々仕事への楽しみが増し、そのピアノを弾いてくれる夢を持った子
供たちの挑戦に心から応援していた。
　古河市シルバー人材センターに、本当にやりがいのある仕事を紹介してくれた
おかげで入会してからあっという間に10年を超えてしまった。これもいろいろ
の角度からご指導、アドバイスをしてくれた先輩たち又、関係者のおかげで継続
できたと思っております。今後、従来からの親睦感を含めた行事、又、新たな取
り組みを期待し、公益社団法人古河市シルバー人材センターの設立40周年に〔お
めでとう〕の花言葉をお送りしたいと思います。

総和地区　嶺
みね

　京
きょうこ

子さん

【就業内容】
　センター内清掃、農作業の手伝い、贈答用食品のラップ、
ド・マンナカ祭りの清掃

【仕事への思い】
　トイレ清掃は職員の皆さんが利用するので、いつも綺麗にしておこうと心掛け
てやっています。

【最後に】
　定年退職後、仕事を探していてハローワークも考えましたがシルバー人材セン
ターと思い来所しました。夫は福岡県、私は岩手県出身です。
　清掃の仕事は初めてだったのですが10年続けています。職員の方々も良くし
てくれて楽しく仕事をしています。
　趣味はフラワーアレンジで月１回のレッスンを５年位やっています。手芸も好
きです。パッチワークでポーチをつくり友達にプレゼントをすると喜ばれています。
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三和地区　小
おがわ

川　忠
ただお

男さん

　退職し、家にこもるのはもったいない。
まだまだ動いていたい。と思いシルバー
人材センターに入会しました。
　私の趣味は、ドライブを楽しみながら自然の景色を求め写真を撮ることです。
仕事も自然を感じることのできる公園管理がしたいと希望していたので、今働い
ている「ふれあいスポーツセンター」はやりがいのある職場です。
　掃き掃除、植木剪定、芝刈りなどをしています。芝刈りの時は一日35,000歩も
歩きながらの作業になります。10年もたつと自分自身も歳を感じることもあり
ますが、利用者の方から「いつ来てもきれいですね！」と言われるのが嬉しく
て、一緒に組んでいる茂田さんと今日も生きがいを感じながら元気に取り組んで
います！

三和地区　橋
はしもと

本　和
かずこ

子さん

　自営業をしていたので、何か外で仕事をしてみたいと思って
いたところ、シルバー人材センターの説明会があると聞き参加
してみました。
　同年代の多くの方が仕事をしていると知って、何でもやってみようと楽しみに
なり、今は草取りと家の近くの公園「カラットパーク」の清掃などをしています。
　仕事をしているといろいろな出会いがあり、草取りで伺ったお宅から「今年も
お願いします」と、また頼まれるのがとても嬉しいです。朝早くから作業に入り、
日中は休憩を取ってまた作業に入るなど夏の暑いときは調整をしながらやってい
ます。
　おかげさまで足腰は丈夫です！お菓子作りや料理、お花を育てる趣味にも精が
出ます。
　私より年上の会員の方も一緒に頑張っているので、これからも楽しく仕事を続
けていきたいと思っています。
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関係者の声

きっかけは身内、友人のお誘いで入会！

草取り班の

堀
ほりえ

江　はるいさん、中
なかやま

山　文
ふみこ

子さん、生
なまい

井　くに子さん

　今年の夏の暑さはと
ても大変でしたが、朝
早くから現場に入り日
陰から作業するなど工
夫したので熱中症には
なりませんでした。

とってもきれいに除草されました

　場所によって道具を変えています。
　いつの間にか道具が増えました（笑）
　石の多い所の作業は時間がかかります
が丁寧に取った後の仕上がりは気持ちが
いいですね！

　班長中心に相談しながらチーム
ワークもよくやっています。
　週一回、皆で行くお風呂と家庭
菜園を楽しみにシルバーでの仕事
を頑張っています。
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関係者の声

集草作業班の

森
もり

　貞
さだ き

喜さん

市内の景観維持のためにご活躍されています

　古河地区の草刈や草取の会
員さんが行ってくれた除草作
業で発生した草をクリーンセ
ンターへ搬入する仕事や、公
園内の落ち葉の片付作業を
行っています。

　集草作業の仕事では、特に
雨が降った後の水分を多く含
んだ刈草の処分は、非常に大
変です。ですが、お客さんが
自分でできない仕事を手伝う
ことでお客さんの力になれて
喜こんでもらえ、自分の健康
にも貢献できる、とてもいい
仕事だと感じます。

　定年退職後、持病の状態も良く
なり、何もしないでいるより、何
か健康のために動いていたいと考
えシルバーへ入会しました。
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関係者の声

　公益社団法人古河市シルバー人材センター設立40周年及び、公益
法人移行10周年を迎えられました事、おめでとうございます。それ
に伴いシルバー在籍20年の会員を表彰にと考えて頂きまして、あり
がとうございます。
　９名の会員さんが、表彰状、記念品、食事も用意されまして、理事
長さんの感謝の言葉も頂きました。一人一人思い出を語り、記念写真
も撮って頂いて、いい思い出になりました。ありがとうございました。
振り返ってみますと、24年前、シルバー人材センターに入ってパト
ロールの仕事をしている知人が65歳まで頑張ると言っていました。
私も定年後は、シルバー人材センターへ申し込んで働こうと決心し、
61歳の時、旧三和町シルバー人材センターに入会しました。６ヵ月
後に落葉拾いの仕事で、外仕事は初めての経験でしたが、５人の仲間
と楽しく出来て嬉しかったです。その後は、園芸農園での花の手入れ
で、ハウスの中でしたので、温かく、いろいろの花がありきれいで、
花の名前も覚えられ、「ああこんな仕事もあるんだ」とシルバー人材
センターに入って良かったと思いました。春になると公園、会社、民
家の草取でした。先輩方々から草取のコツ、鎌の研ぎ方も教わり余り
苦労ではなかったような気がしました。市役所、会社等の掃除も経験
したり、野菜果物のパックカットセンターでも働きました。ここでは、
シルバーさんは良くやって下さるので大変助かると喜んで下さいまし
た。その後は、三和地区小学校の作業員で15年間作業をしてきまし
た。過去に掃除、花の手入れ、草取りも経験したので楽でした。先生
方から「どうしてそんなに元気なの？」と言われることがあって「そ
うね、社交ダンス、カラオケ、旅行の趣味を持っているからでしょう
かね」と答えました。
　健康や仕事にも恵まれましたので在籍20年頑張れたと思っていま
す。これからも貢献していきたい気持ちでいっぱいです。
　最後に、皆様の健康をお祈りいたします。

桜
さくらい

井　昨
さ く こ

久子　様

　表彰会員の声　
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関係者の声

　表彰者の声　

　古河市シルバー人材センター様の設立40周年ならびに公益法人移
行10周年を迎えられましたことを、弊社一同、心よりお祝い申し上
げます。
　40年間の長きにわたり、シルバー世代の方々に生き生きと社会に
参加できる場を提供され、地域社会に優れたサービスを提供されてき
た取り組みに、心から敬意を表します。
　
　日本社会は、少子高齢化がますます進み、未曽有の労働力不足に
陥っています。その中で、シルバー人材の方々は、豊富な経験と知識
をお持ちで、企業にとりましては重要かつ貴重な存在となっておりま
す。
　弊社アイオン（株）は、およそ16年間、古河市シルバー人材セン
ター様にお世話になってまいりました。現在、シルバー人材11名の
方々に就労頂いており、日々、皆様と共に働けることを嬉しく思って
おります。シルバー人材センターの方々の経験や知識は、私たち企業
に新しい視点や価値をもたらし、組織を豊かにしてくれております。
また、その温かい人間性や職業倫理は、社内の雰囲気を良くし、従業
員間の連帯感を深めてくれております。
　弊社は、今後もシルバー人材の方々のお力を積極的にお借りし、共
に学び、共に歩み、共に喜ぶことを大切にして参ります。そして、よ
り良い地域社会づくりへの貢献を続けて参りたいと考えております。
　古河市シルバー人材センター様の益々のご発展ご繁栄をご祈念申し
上げ、お祝いの言葉といたします。

アイオン株式会社　様

設立40周年ならびに公益法人移行10周年記念誌への祝辞
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　寒冷の候、時下ますますご清栄のことと、お慶び申し上げます。ま
た、平素は格別のお引き立てを賜り、ありがたく厚く御礼申し上げま
す。
　この度は、公益社団法人古河市シルバー人材センター設立40周年、
並びに公益法人移行10周年誠におめでとうございます。心よりお祝
い申し上げます。
　貴センター様におかれましては、日頃より弊社事業へ業務を通じて
貢献頂き大変有難く感謝申し上げます。プラスチック容器の検箱整理
業務に12名。段ボール容器形成業務に４名の計16名の方々が活躍さ
れております。
　何れの業務も弊社の商品品質の一角を担う重要な工程で御座いま
す。この様な工程において、日頃よりしっかりと責任感をもって従事
して頂き、弊社としましても大変有難く、改めまして敬意と感謝申し
上げます。
　弊社にてご活躍の皆様方始め、公益社団法人古河市シルバー人材セ
ンター様の、益々のご健勝とご清栄を祈念申し上げます。

トモヱ乳業株式会社　様

設立40周年ならびに公益法人移行10周年記念誌への祝辞
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40周年の感謝状・表彰状

　40周年記念事業　特別表彰状贈呈　

　古河市シルバー人材センターの会員として、『自主・自立・共働・共助』の
理念の基、永年にわたり誠意と責任をもって継続して就業し、生活感の充実、
福祉の増進及び高齢者の活力ある地域社会づくりに大きく寄与された会員へ
40周年記念の節目に表彰状と記念品を贈呈いたしました。
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40周年の感謝状・表彰状

※入会年数（20年以上）、就業実積、派遣実績が顕著な会員
� （平成５年～令和５年３月時点）

表彰者

後列 太田　嘉一郎 様 小林　昭一 様 桜井　昨久子 様 中田　辰夫 様

前列 吉岡　利雄 様 生沼　富恵 様 楠間　克利 様 鈴木理事長
阿久津副理事長

欠席 田中　日出夫 様 中村　あさ 様
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40周年の感謝状・表彰状

　40周年記念事業　特別感謝状贈呈　

　永年にわたりセンター会員の就業機会の確保及び就業実績に多大なる貢献を
し、センターの発展に大きく寄与された発注者様に設立40周年記念の節目と
して感謝状と記念品を贈呈いたしました。

　トモヱ乳業株式会社様は、平成11年から現在まで20年以上に亘ってセンター
会員の就労の機会をいただき、プラスチック容器の検箱整理業務に12名。段
ボール容器形成業務に４名の計16名が現在も元気に就業しています。

◇トモヱ乳業株式会社　様

理事長より感謝状と記念品を贈呈
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40周年の感謝状・表彰状

※継続実積年数、就業延べ人員、総合契約額、請負実積、派遣実績が顕著な発注者様
� （平成５年～令和５年３月時点）

　アイオン株式会社関東工場様は、現在まで16年以上に亘ってセンター会員
の就労の機会をいただき、除草作業や植栽剪定作業、屋内外作業、清掃作業の
実績があり請負業務３名、派遣業務８名合わせて11名が現在も元気に就業し
ています。

◇アイオン株式会社関東工場　様

理事長より感謝状と記念品を贈呈


